



## Estamos obligados a tener una buena relación con Estados Unidos: Sheinbaum

● Por el compromiso con nuestros pueblos, continuarán el diálogo y el respeto, declara en Oaxaca

NÉSTOR JIMÉNEZ, ENVIADO/P 4

# Lazos entre pueblos nos obligan a llevarnos bien con EU: Sheinbaum

NÉSTOR JIMÉNEZ

ENVIADO  
PINOTEPA NACIONAL, OAX.

Con Estados Unidos “estamos obligados por nuestros pueblos a tener buena relación”, sostuvo la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, a una semana de que comenzó la nueva gestión de Donald Trump y de que se iniciaron conversaciones entre ambos gobiernos.

En su último día de actividades en la región Mixteca de Oaxaca, expresó que “con respeto a nuestra soberanía y entre los pueblos y las naciones, estamos obligados a tener una buena relación”.

Desde el sábado, durante los actos que encabezó en esta región

oaxaqueña, afirmó que los migrantes mexicanos en el país vecino son quienes sostienen la economía estadounidense. Ayer, agregó: “nuestros hermanos migrantes son personas, de bien, trabajadores, que hacen mucho por la economía de México y de Estados Unidos”.

De cara a la revisión del T-MEC, prevista para el próximo año, adelantó que hoy abordará el tema.

En tanto, consultada sobre la información difundida por medios estadounidenses respecto de que no fue recibido en territorio mexicano un avión con connacionales que serían repatriados, adelantó que hablará sobre el tema en su conferencia de prensa matutina. El viernes por la noche, la oficina de prensa de la Casa Blanca y el Departamento de Estado

desmintieron la versión difundida por medios de ese país, al tiempo que la Secretaría de Relaciones Exteriores reiteró que siempre serán aceptados los connacionales repatriados “con los brazos abiertos”.

Aunque la Presidenta tuvo este domingo únicamente actividades privadas, en el marco de su gira por la entidad fue abordada por la mañana por alrededor de 50 personas que se acercaron a saludarla al momento en que salió del hotel donde se hospedó en Santiago Pinotepa Nacional.

Comerciantes le solicitaron la construcción de un mercado en esta localidad, para el cual, desde hace casi 40 años, tienen listo un terreno, pero sin que se haya concretado algún proyecto para realizarlo. Tam-

bién le pidieron atender adeudos de estímulos para 118 trabajadores del sector salud, así como resolver la falta de medicamentos en la clínica local.

Por medio de redes sociales, la jefa del Ejecutivo federal difundió imágenes de los distintos momentos en que fue detenida en la carretera por parte de la población que le manifestó su apoyo. En el panorama se constató que hasta casi la medianoche del sábado, habitantes de varias localidades la esperaron para saludarla.

Antes de volver a la Ciudad de México, Sheinbaum Pardo supervisó la ampliación del aeropuerto de Puerto Escondido, y adelantó que en abril llegará el primer vuelo internacional.